

Asistencia

El investigador Luis Serrano, nuevo director del Centro de Regulación Genómica

Directorio

- cáncer
- Centro Nacional
- Investigaciones Oncológicas
- Estados Unidos



Foto: CRG

BARCELONA, 29 Jun. (EUROPA PRESS) -

El investigador Luis Serrano ha sido nombrado nuevo director del Centro de Regulación Genómica (CRG), en Barcelona, y sucederá a Luis Beato tras diez años al frente de la entidad, ha informado el CRG en un comunicado.

Serrano liderará el centro por un periodo de cinco años, intentando dar continuidad al proyecto y marcándose como objetivo hacer del CRG un "centro de referencia europeo en el análisis del genoma humano" logrando financiación privada mediante mecenazgo y colaborando con la empresa.

Asimismo, quiere reorganizar el instituto para hacerlo todavía más eficiente y utilizar el conocimiento del genoma "para que revierta en una mejor salud y calidad de vida de la sociedad, a la vez que también se convierta en riqueza económica para el país".

Luis Serrano (Madrid 1959) es doctor en Bioquímica por la Universidad Autónoma de Madrid y ha sido jefe de grupo en el Laboratorio europeo de biología molecular (EMBL), en Alemania, y jefe del programa de Biología Estructural y Computacional del EMBL y el Centro Nacional de Investigaciones Oncológicas (CNIO).

El proceso de selección del nuevo director ha sido internacional, con convocatorias publicadas en las principales revistas científicas, y a la que en total se presentaron 13 candidatos de procedencias como Reino Unido, Alemania, Estados Unidos y Australia.

© 2011 Europa Press. Está expresamente prohibida la redistribución y la redifusión de todo o parte de los servicios de Europa Press sin su previo y expreso consentimiento.